



03 - Projet fédérateur "Conte et musique" - L'accordéon

publié le 18/12/2014 - mis à jour le 19/12/2014

Musique, musique...

Les élèves des classes de 6èmeD et de 5èmeE avaient découvert les sons de l'accordéon lors du spectacle Mildiou qui s'est déroulé au théâtre de La Griotte de Cerizay le 17 novembre dernier.

Ce vendredi 12 décembre, c'est au collège que les élèves de ces deux classes ont pu enrichir leur découverte en rencontrant un jeune accordéoniste, Ishe Le Corre, ancien collégien de Clemenceau. Pendant une heure par classe, ce lycéen a initié nos collégiens aux diverses sonorités de l'instrument, leur en a expliqué le fonctionnement et l'origine. Et bien-sûr aussi, pour le plaisir de l'écoute, il leur a joué différents morceaux de son répertoire.

Bravo Ishe pour votre persévérance dans la pratique instrumentale, et surtout merci d'avoir généreusement embarqué nos jeunes gens dans un univers musical apaisant.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.